

14.09.2024

Anfrage: Beete im Hopfengarten Ortbeirat Mainz Altstadt 25.09.2024

## **Bepflanzung Hopfengarten**

Die Flächenversiegelung in der Stadt Mainz, wie unlängst diskutiert, und insbesondere in der Altstadt hat spürbare negative Auswirkungen auf das lokale Mikroklima, die Artenvielfalt sowie das Wohlbefinden der Anwohner. Versiegelte Flächen verhindern die natürliche Versickerung von Regenwasser, erhöhen die Hitzeentwicklung in den Sommermonaten und reduzieren die Möglichkeiten für eine naturnahe Begrünung.

Vor ca. einem Jahr wurde uns vom Grünamt mitgeteilt, dass die Beete am Hopfengarten nicht mit Blumenzwiebeln versehen werden können, da diese von der Stadt mit Pflanzen bestückt und gepflegt werden. Leider ist dies offenkundig nicht der Fall.

## Deswegen fragen wir an:

- 1. Warum die bestehende Beete nicht durch die Anpflanzung heimischer und bienenfreundlicher Pflanzen vorgenommen wurde?
- 2. Ob es möglich ist, diese Beete diesen Winter mit Blumenzwiebeln zu bestücken.

## Begründung:

Insbesondere der Hopfengarten bietet sich aufgrund seiner zentralen Lage und der bereits vorhandenen Beete ideal für eine verstärkte Begrünung an. Eine erweiterte Beetbepflanzung würde nicht nur das optische Erscheinungsbild des Hopfengartens aufwerten, sondern auch das Stadtklima positiv beeinflussen. Naturnahe Bepflanzungen tragen nachweislich zur Verbesserung des Mikroklimas, zur Erhöhung der Artenvielfalt und zur Reduzierung von Hitzeinseln bei.

## **CDU-Fraktion**